
 

発言順位８     １番 加 藤 公 人 議員 （一問一答） 

 １ 磐田市の火災予防について 

  (1)  昨年の９月に磐田市南部地域において大量に破砕プラスチックや木材

を野積みにしていた事業所の火災があったが、市内に同様の事業所が他

にあることを確認したのか伺う。  

(2)  また、市内に同様の事業所を確認していた場合、どのような状態にな

っていたのか、その事業所においては不備があったのか、不備があった

場合どのように指導したのか伺う。 

(3)  今回の火災発生を受けて、可燃物を野積みしている対象事業所以外に

も大きな火災になりうる可能性のある事業所に指導を行ったのか伺う。 

(4)  今回のように近隣住民に現場周辺の立ち入り禁止や避難が必要な場合、

対象住民の避難所の開設についてどのように考えているのか伺う。 

 

 

 

 

 ２ デジタル技術の活用について 

（1） ＸＲ（クロスリアリティ）を活用することで、現実の風景に仮想的な

情報やガイドを追加することができ、詳細な情報を提供することが可能

となり、地域の魅力や歴史・文化をより深く理解することができる。そ

こで、市の史跡などの歴史的箇所の保護・伝承にＸＲ（クロスリアリテ

ィ）を活用する考えを伺う。  

(2)  ＸＲ（クロスリアリティ）を活用した道案内や、ＸＲ（クロスリアリ

ティ）を活用したスタンプラリーによる観光客の周遊効果、ＸＲ（クロ

スリアリティ）による観光客への付加価値提供、利便性の向上など、「旅

行・観光」に関する場面でＸＲ（クロスリアリティ）は有効と思われる

が、市への導入に対する見解を伺う。 

(3)  ＡＲ（拡張現実）を代表するゲーム「ポケモンＧＯ」では、現実世界

の場所にポケストップを配置することで、プレイヤーをその場所に引き

寄せます。これにより、地域の観光地や特色ある場所に人々が訪れるこ



 

とが増え、観光業が活性化する可能性がある。市として活用する考えは

あるのか見解を伺う。 

 

 

 

 

 ３ 学校や公共施設のトイレについて 

 （1） 市内の小中学校のトイレの洋式化率について報道があったが、現状、

洋式化にするうえでの課題点はあるのか伺う。 

(2)  和式便器から洋式便器に改装する場合、広い空間を必要とする洋式へ

の対応によりトイレの数が少なくなってしまうと思われるが対応の状

況を伺う。 

(3)  市内の公共施設におけるトイレの洋式化率とバリアフリートイレや

オストメイト対応トイレの設置状況を伺う。また、今後の設置に対する

見解を伺う。 

(4)  オストメイト対応ではないバリアフリートイレでも利用範囲を広げ

られるよう前広(まえびろ)便座等に交換すべきと考えるが、見解を伺う。 

(5)  バリアフリートイレやオストメイト対応トイレの情報を、地図情報と

してホームページ等で検索しやすいように公開すべきと考えるが、市の

見解を伺う。 

 

 

 

 

４ 公立幼稚園等の老朽化について 

 （1） 古くなった施設についてですが、雨漏りや機械設備の故障、配管の老

朽化による漏水など様々な問題があると思うが、現在の施設の状況につ

いて伺う。 

 

 



 

(2)  施設の老朽化が子供たちの安全に与える影響は何かあるのか、また、

これまでに安全上の問題や事故につながるようなことがあったのか伺

う。 

(3)  施設の老朽化にどのように取り組んでいくのか見解を伺う。 

 


